
近年来袁一大批水利基础设施建成并投入使用袁提升了
我区应对洪涝旱灾的能力和水平袁保障了我区经济社会的健
康快速发展遥 图为石桥水利枢纽遥 蒋建君 文/摄

在近日举办的第二届中
国国际茶叶博览会上袁我区鑫
品茶业尧方麓茶场尧茅山青锋尧
御庭春 4家茶企作为我区优
秀茶叶企业代表集体亮相袁鑫
品牌金坛雀舌荣获中国国际
茶叶博览会金奖遥与其说茶博
会为我区茶叶远销国内外镀
金袁不如说茶产业品牌化的成
功运作为企业尧产业发展野如
虎添翼冶遥

近年来袁我区着力强化品
牌建设袁推进野放心粮油冶工程袁
将野长荡湖大闸蟹冶和野洮湖冶商
标一并运作至区级层面袁 持续

办好湖鲜美食节等推介活动袁
野长荡湖大闸蟹冶野金坛红香芋冶
通过国家生态原产地保护评
定遥 全区省级农业龙头企业增
加到 12家袁野茅山竹海冶电商平
台拓展运营袁朱林村尧黄金村尧
圣贝特蜂业列入省级重点培育
农村电商示范村(企)袁全区农产
品网络销售额突破 10亿元遥农
业基本现代化水平稳居全省第
一方阵遥 渊下转第二版冤

品牌建设助推乡村振兴
本报记者 徐欢

全区农村工作
会议系列解读

本报讯 当前我区已进入
汛期袁5月 24日袁区领导刘国新尧
朱霞率队视察防汛防旱准备工
作遥

根据气象部门预测袁今年我
区气象年景中等偏下袁区域性暴
雨洪水和干旱可能重发遥从防洪
格局上看袁我区上承通胜地区及
丹阳等地的来水袁 南入溧阳尧宜
兴袁东入长荡湖尧滆湖尧太湖袁丹
金溧漕河穿城而过袁城市及周边
地区防洪除涝压力较大袁防洪减

灾重点多尧防线长尧任务重遥
下一步袁我区将层层分解防

汛责任袁加速推进堤防尧涵闸尧泵
站尧水库尧塘坝等关键性工程的
险工隐患排除袁保障落实防汛物
资和抢险队伍袁 完善应急预案袁
提升防汛信息化水平遥 同时袁在
汛前加快实施在建水利工程并
做好度汛方案袁统筹规划水利工
程体系袁切实增强防洪排涝抗旱
减灾能力遥

区领导一行视察了新孟连

心河排涝站尧茅山旅游大道穿薛
埠北河交叉点尧薛埠镇百十里水
库遥 区委副书记刘国新指出袁今
年全区防汛防旱工作必须立足
于防大汛袁充分发挥现有水利工
程的排涝作用袁细致排查险工地
段隐患袁做好防汛物资储备和队
伍准备袁完善应急预案和调度机
制袁全力保证城区及所辖重要集
镇尧重要交通干线尧重要工矿企
业的防洪安全遥

徐欢

区领导视察防汛防旱准备工作———

今年要立足防大汛
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本报讯 5月 23日袁 区委
办对开展解放思想大讨论活动
进行了部署遥 区委办将充分发
挥在大讨论活动中的示范引领
作用和 野头雁效应冶袁 坚持把
学习讨论贯穿活动始终袁 树立

对标找差意识袁 抬高工作标
杆袁 开展 野四看四查冶 大行
动袁 组织参加好全区开展的
野解放思想再出发尧 追赶超越
勇向前冶 大家谈等活动袁 深入
开展 野践行新思想袁 发展高质

量冶 大调研活动袁 全面做好
野三服务冶 工作袁 并处理好学
习尧 讨论尧 调研三者之间的关
系袁 不断转化尧 深化尧 拓展大
讨论的实践成果遥

李蕾

区委办野头雁冶引领大讨论活动

本报讯 5 月 23 日 袁 区
野人大讲堂冶 第十一讲开讲袁 特
邀国土资源部不动产登记中心
渊法律中心冤 副主任李炜作关于
新时代下自然资源法治的专题
知识讲座遥 区人大领导王跃中尧
王新辉尧 李留清尧 冯锁强参加
活动袁 区政协党组副书记尧 国
土资源分局局长黄克洪应邀参
加活动遥

随着经济的快速发展和对
土地需求的不断增加袁因土地使

用产生的矛盾经常发生袁土地使
用和土地管理问题成为社会的
焦点遥 叶土地管理法曳是国土资源
管理的基本法袁对于规范土地资
源开发利用尧 加强依法管地用
地尧促进经济社会高质量发展具
有重要意义遥 李炜围绕叶土地管
理法曳袁 从新时代下中央关于自
然资源管理的总体要求和对自
然资源法治的思考两方面出发
作了深入的讲解遥 讲座联系实
际尧形象生动尧内容丰富袁既有对

法律条文的讲解袁又有对具体案
例的分析袁具有很强的理论启迪
和实践指导作用遥

通过学习 袁 与会人员对
叶土地管理法曳 有了更深入的了
解袁 将进一步提升人大监督的
针对性和有效性袁 引导全区进
一步贯彻落实好 叶土地管理
法曳袁 保护土地袁 保障发展袁 推
进土地高效利用袁 为全区经济
社会发展发挥更加积极的作用遥

左玲

区野人大讲堂冶开讲自然资源法治知识

多个部门启动大讨论活动———

围绕中心 部署到位

本报讯 区经信局将持续
深入开展 野五线谱冶 工程袁 推
动大讨论活动活力高效开展遥

细化阵地线袁 做好基石工
程遥 将讨论阵地落实到每个单
位尧 每个支部袁 甚至每个车
间尧 每条生产线袁 针对 野创新
发展活力不足冶尧 野资源瓶颈
正在凸显冶 野执法监管力量不
足冶 等突出问题确定 20 余条
讨论方向尧 10余条讨论要点开
展大讨论遥 优化先锋线袁 典型

带动示范引领遥 以 野我在你身
边冶 党建服务品牌作为载体进
行大讨论袁 遵循 野为企服务尧
我们在行动冶 要求袁 形成机
关要企业尧 科室要生产车间尧
党员干部要生产线的点面讨论
小组遥 强化制度线袁 将大讨论
引入常态轨道遥 建立领导联系
点制度袁 每月到联系点调研不
少于 1 天袁 在大讨论活动期
间袁 至少撰写一篇有问题尧 有
分析尧 有建议的调研报告遥 硬

化对标线袁 查找问题促发展遥
对问题进行多方面剖析袁 并提
出行之有效的整改措施袁 机关
大讨论活动办公室对整改措施
进行定期评估遥 刚化 野顶层
线冶袁 凝聚人心共向前遥 精心
做好成果总结和转化运用工
作袁 把大讨论的成果体现在促
进企业转型升级上袁 体现在机
关建设体制机制的突破上袁 体
现在推进新时代金坛发展上遥

臧风华

区经信局实施野五线谱冶工程

本报讯 区发改委将树
立更高的发展追求袁 重点把
握 野建设常州西部新城区尧
打造发展重要增长极冶 的战
略定位尧 主要目标袁 为建设
高质量发展综合试验区建言
献策遥 推动更高的发展导向遥
主动查找与先进地区发展存
在的差距袁 以 野五市七地冶
经济运行分析交流会为平台袁
深入分析自身具有的比较优
势及不利因素袁 深入思考自
身发展如何向好中求快尧 更

重质量转变袁 发展动力向更
重科技创新转变袁 发展重心
向更重民生改善和社会进步
转变袁 发展模式向更重集约
化转变遥 找准更高的发展定
位袁 对照解放思想大讨论活
动标准袁 在认真学习尧 深入
调研的基础上袁 进一步理清
工作思路袁 明确新的奋斗目
标袁 在狠抓落实中提升执行
能力袁 推动各项工作取得新
的突破遥

臧风华

区发改委野三个更高冶
推进高质量发展


